

## Etwas Glück gehört dazu

### Gau Ammersee

**Ammersee-West** Das Glück auf seiner Seite hatte beim Auftakt der Seniorenrunde im Schützengau Ammersee das letztjährige Führungstrio der Gauliga. Die erzielten Auswärtserfolge hingen nämlich am seidenen Faden. Mehrfachmeister Greifenberg brachte es in Raisting gerade mal auf 0,5 Ringe mehr als die Gastgeber, Utting in Hechenwang auf 1,7 Ringe. Titelverteidiger St. Georgen hat mit dem zweit schwächsten Gesamtergebnis der höchsten Klasse seinen Sieg dem Umstand zu verdanken, dass Aufsteiger Riederau noch weniger zu bieten hatte.

Bezeichnend für die Startschwierigkeiten der bisherigen Spitzenteams, dass der starke Neuling Obermühlhausen in der A-Klasse das höchste Ergebnis aller beteiligten Mannschaften erreichte. Knapper geht es bei der neu eingeführten Zehntelwertung nicht mehr: Dießen nahm in der B-Klasse bei seinem Einstand mit einem Plus von 0,1 Ringen aus Neugreifenberg die Punkte mit.

Ungewöhnlich sind auch die Einzelresultate ausgefallen. Nach dem Ringbesten Franz Xaver Urbin aus Raisting (310,9) folgen mit Diemut Keller aus Greifenberg (310,8), Ulrike Brauns aus Obermühlhausen (310,8), Karin Häring von Utting II (310,5) und Doris Haselbauer aus Greifenberg (309,8) gleich vier Seniorinnen. (fü)

**Ergebnisse/Gauliga:** Hechenwang - Utting 920,9:922,6; Raisting - Greifenberg 923,2:923,7; Riederau - St. Georgen 903,4:915,6; **A-Klasse:** St. Georgen II - Raisting II 902,2:889,2; Rott - Obermühlhausen 908,7:925,6; **B-Klasse:** Eching - Dettenschwang 883,4:890,0; Obermühlhausen II - Utting II 900,7:922,5; Neugreifenberg - Dießen 901,1: 901,2